

# Antisipasi Gangguan Kamtibmas, Personel Polsek Sukaratu Bersinergi dengan TNI Pantau Objek Wisata Cipanas Galunggung Saat Musim Liburan

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.DEMOKRAT.CO.ID](http://KOTATASIKMALAYA.DEMOKRAT.CO.ID)

Dec 28, 2024 - 12:26



Sukaratu, 28 Desember 2024 – Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) selama musim liburan, personel Polsek Sukaratu Polres Tasikmalaya Kota bekerja sama dengan jajaran TNI melakukan pemantauan di

objek wisata Cipanas Galunggung. Langkah ini diambil sebagai bentuk antisipasi terhadap potensi gangguan kamtibmas yang mungkin terjadi akibat tingginya volume pengunjung.

Kapolsek Sukaratu, IPTU Iqsan menyatakan bahwa kegiatan pengamanan ini bertujuan memberikan rasa aman dan nyaman bagi wisatawan yang berkunjung ke kawasan wisata populer tersebut. “Kami bersama TNI bersinergi untuk memastikan kondisi tetap kondusif, terutama di masa liburan ketika jumlah pengunjung meningkat tajam,” ujarnya.

Pemantauan dilakukan melalui patroli gabungan, penjagaan di titik-titik strategis, serta dialog langsung dengan pengelola objek wisata dan masyarakat sekitar. Selain itu, petugas juga memberikan imbauan kepada para pengunjung untuk selalu waspada terhadap barang-barang pribadi serta mematuhi aturan yang berlaku di kawasan wisata.

Menurut Kapolres Tasikmalaya Kota AKBP Joko Sulistiono menambahkan bahwa sinergi antara Polri dan TNI dalam pengamanan ini merupakan bentuk tanggung jawab bersama dalam menciptakan suasana yang aman dan kondusif. “Kolaborasi ini mencerminkan semangat gotong-royong dalam menjaga stabilitas wilayah, khususnya di destinasi wisata,” katanya.

Tidak hanya menjaga keamanan, petugas gabungan juga memberikan bantuan informasi dan arahan kepada wisatawan terkait fasilitas wisata di Cipanas Galunggung. Langkah proaktif ini diharapkan dapat meminimalisir potensi gangguan serta meningkatkan kualitas pengalaman wisatawan.

Dengan adanya pengamanan ini, Polsek Sukaratu mengimbau masyarakat dan wisatawan untuk turut berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar. Laporan terkait hal-hal mencurigakan dapat segera disampaikan ke petugas yang bertugas di lapangan.